RELEVO EN EL CONSEJO DE GOBIERNO

## Los cuatro nuevos consejeros de la Junta se estrenan hoy

Hasta ahora todos han sido viceconsejeros en los departamentos que quedan vacantes porque sus ex titulares serán candidatos al Congreso el 14-M

REDACCIÓN

■ SEVILLA. Tras cuatro años en la cocina del Gobierno andaluz, a partir de hoy pasarán tres meses en el comedor. Los viceconsejeros de Economía y Hacienda, de Gobernación, de Justicia y Administración Pública y de Cultura tomarán hoy posesión de su cargode consejeros en los respectivos departamentos.

El jefe del Ejecutivo de la Junta, Manuel Chaves, presidirá la toma de posesión de José Salgueiro, Sergio Moreno, Jesús Rodríguez y Enrique Moratalla como sustitutos, respectivamente, de Magdalena Álvarez, Alfonso Perales, Carmen Hermosín y Carmen Calvo.

El estreno de las personas que han llevado todo el peso técnico de estos departamentos en la legislatura que se agota -algunos, como Salgueiro, muchos años más- será por la puerta grande, ya que instantes después de jurar o prometer sus nuevos cargos se sentarán por primera vez en el

## **■** LOS NUEVOS CONSEJEROS



JOSÉ SALGUEIRO CARMONA Economía y Hacienda

Tras 18 años como funcionario del Ministerio de Hacienda, llegó a la Junta en 1982, donde ha sido director de Carreteras (1986-1990) y viceconsejero de Economía (1990-2004).



SERGIO MORENO MONROVÉ Gobernación

Además de concejal en Jerez, diputado nacional y autonómico, ha sido delegado de Economía e Industria en Cádiz, secretario técnico en Gobernación y viceconsejero de este departamento.



JESÚS RODRÍGUEZ ROMÁN Justicia y Administración Pública

Viceconsejero en esta legislatura, tiempo atrás ocupó el cargo de director de Administración Local y Justicia, miembro del Consejo Consultivo, diputado autonómico o alcalde de Estepa.



**ENRIQUE MORATALLA MOLINA** Cultura

Paralelamente a su actividad sindical como dirigente de UGT, ha desempeñado cargos en las delegaciones de Gobernación y Cultura en Granada, además de ser viceconsejero esta legislatura.

Consejo de Gobierno que preside desde 1990 Manuel Chaves.

Para los protagonistas no será nada difícil, pues todos tienen experiencia previa en otros cargos administrativos y políticos, al margen de las viceconsejerías que han ocupado en los últimos años.

El relevo forzoso de cuatro de las doce consejerías que gestiona el PSOE se produce porque los hasta ahora consejeros son ya candidatos al Congreso de los Diputados, cargo para el que serían inelegibles si perteneciesen a un Ejecutivo autonómico.

El hecho de que todos los consejeros salientes sean sustituidos por sus respectivos número dos da idea de que el presidente de la Junta, muy reacio a las crisis de gobierno -en esta legislatura sólo hubo una porque el PA decidió que su líder intercambiara Relaciones Institucionales por Turismo y Deporte-, quiere transmitir una imagen de continuidad en la gestión de estos departamentos hasta que después de las elecciones, el diputado andaluz que sea elegido presidente de la Junta en la VII Legislatura renueve el Consejo de Gobierno tras su investidura, prevista para el mes de abril.

Los cuatro nuevos consejeros, al igual que el resto del Gabinete, seguirán en sus cargos en funciones, a partir del 14 de marzo, día de las elecciones, en la que empezarán a contar los plazos para constituir el nuevo Parlamento de Andalucía, previsto para el 31 de marzo, que, semanas después, elegirá al presidente de la Junta.